

## SERRANO GARCÍA, Emilio

Sacerdote (1910-1981)

**Nacimiento:** Pozorrubio de Santiago (Cuenca), 30 de junio de 1910.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 12 de octubre de 1931.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 1 de mayo de 1941.

**Defunción:** Salamanca, 16 de enero de 1981, a los 70 años.

Nació en Pozorrubio de Santiago (Cuenca) el 30 de junio de 1910. Hizo el aspirantado en Carabanchel Alto, Astudillo y en Madrid-Paseo de Extremadura. En pleno noviciado le sorprendió la proclamación de la Segunda República y, un mes después, la quema de conventos. Los superiores, ante la incertidumbre de la situación, mandaron a los novicios a sus casas. Volvió a Mohernando con sus compañeros y continuó el noviciado y los estudios de filosofía, bajo el magisterio de don León Cartosio.

En el colegio de María Auxiliadora de Salamanca hace la mayor parte del trienio y la mitad de la teología, alternando sus trabajos de enseñante con los estudios. Terminó teología en Carabanchel Alto, y allí fue ordenado sacerdote en mayo de 1941.

En seguida empezó la rueda de casas y de cargos: consejero, catequista, consiliario, encargado del oratorio. Fue pasando por Mohernando, Santander, Orense, Madrid-Atocha, Madrid-La Paloma, Madrid-Escuela de Automovilismo, Salamanca-Pizarrales y el teologado de Salamanca. En todas las casas dejó fama de rigor, de entrega a su cometido, de religioso cumplidor y de sacerdote celoso. En sus últimos años fue confesor solicitado en las casas salesianas de Salamanca, Arévalo y Béjar, y en otras tantas comunidades de religiosas y religiosos. Se sentía feliz y útil.

Satisfacía sus aficiones misioneras buscando sellos, limosnas y divulgando la revista *Juventud Misionera*.

Sufrió una trombosis cerebral cuando iba de camino a celebrar la conmemoración de María Auxiliadora el 24 de noviembre de 1980. Tras quedar en coma durante dos meses, falleció en Salamanca el 16 de enero de 1981, a los 70 años. Fue amortajado con su sotana, tal como había manifestado desde el día en que se le impuso, el 24 de octubre de 1930.